

Ran del Alma

INSTRUMENTO DE FORMACIÓN E INFORMACIÓN

Fundado: 24 - 04 - 1904 | Lima, 06 - 10 - 2024 | Año 120 - N° 6269 | 3000 ejemplares

WEB: bma.pe | FB: Parroquia de María Auxiliadora - Lima - Oficial

;HEMOS VISTO MORIR AL AMOR?

sar. Nadie envejece de un día para otro, sino que, en algún momento de la vida, uno se descubre mayor. Lo mismo ocurre con el amor: no lo vemos nacer, simplemente lo encontramos.

El evangelio de este domingo, no habla sobre el amor en sí, sino sobre su muerte. Se refiere más a la desaparición del amor que al inicio de una relación. Me he preguntado muchas veces: ¿por qué tantas parejas que se casaron por amor deciden separarse? Las palabras del Evangelio son claras: "Oue el hombre no separe lo que Dios ha unido". Entonces, ¿por qué hay separaciones? ¿Por qué se buscan los divorcios? ¿Por qué se quiere anular el Matrimonio Religioso? La respuesta no es sencilla. Un escritor se cuestionaba: ¿cómo reconocer las señales de que algo bello y bueno ha terminado entre dos personas que se

Según bella expresión de D. Frank. muerte del amor tiene que ver con "la desapa-

amaban?

El amor, como la vejez, llega sin avi- rición de los signos". ¡Y es cierto! El amor muere cuando el otro va no nos sorprende ni nos maravilla. Cuando los gestos, como el saludo al llegar a casa o un simple beso, ya no ocurren. Cuando se deja de usar la palabra "te amo". Son estas ausencias las que van matando el amor. No es casual que "amor" comience con la letra A, que simboliza arrebato, asombro y admiración. Cuando muere el amor, la otra persona va no nos sorprende.

> Para Cristo, el matrimonio es mucho más que un contrato legal; es una relación de alianza, como la que Dios ha hecho con su pueblo. Desde esta visión, Cristo nos llama a la fidelidad conyugal, una fidelidad que solo puede sostenerse en el amor.

> Como seguidores de Jesús, estamos llamados a vivir en fidelidad hasta

el

final, cuando los nombres de los esposos reposen juntos en cementerio. el

"Todo verdadero matrimonio. incluso el no sacramental escribe el Papa – es un don de Dios a los esposos. El matrimonio siempre es un regalo".



ORACIÓN PARA APRENDER A AMAR

Señor, cuando tenaa hambre. dame alquien que necesite comida; Cuando tenaa sed, dame alguien que precise agua; Cuando sienta frío, dame alguien que necesite calor. Cuando sufra, dame alguien que necesita consuelo; Cuando mi cruz parezca pesada, déjame compartir la cruz del otro;

pon a mi lado algún necesitado. Cuando no tenga tiempo, dame alquien que precise de mis minutos:

Cuando me vea pobre,

Cuando sufra humillación. dame ocasión para elogiar a alguien; Cuando esté desanimado, dame alquien para darle nuevos ánimos.

Cuando quiera que los otros me comprendan, dame alauien aue necesite de mi comprensión; Haznos dignos, Señor,

de servir a nuestros hermanos: Dales, a través de nuestras manos, no solo el pan de cada día. también nuestro amor misericordioso. Amén.



LITURGIA DE LA PALABRA

XXVII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

PRIMERA LECTURA

Lectura del libro del Génesis (2,18-24)

El Señor Dios se dijo a sí mismo: «No está bien que el hombre esté solo; voy a hacerle alguien que sea una ayuda adecuada para él». Entonces el Señor Dios formó de la tierra todas las bestias del campo y todas las aves del cielo y se las presentó al hombre, para ver qué nombres les ponía. Y cada ser vivo llevaría el nombre que el hombre le pusiera. Así, el hombre puso nombre a todos los animales domésticos, a las aves del cielo y las bestias del campo; pero no encontraba ninguno como él que lo ayudase. Entonces el Señor Dios dejó caer sobre el hombre un sueño profundo, v el hombre se durmió. Le sacó una costilla v le cerró otra vez la carne. De la costilla que el Señor Dios había tomado el hombre formó una mujer, v se la presentó al hombre. El hombre dijo: «¡Ésta sí que es hueso de mis huesos y carne de mi carne! Su nombre será Mujer, porque ha salido del hombre. Por eso dejará el hombre a su padre y a su madre, se unirá a su mujer y serán los dos una sola carne».

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL (127)

OUE EL SEÑOR TE BENDIGA DESDE SIÓN

Dichoso el que teme al Señor y sigue sus caminos. Comerás del fruto de tu trabajo, serás dichoso, te irá bien. R/.

Tu mujer, como parra fecunda, En medio de tu casa; tus hijos, como brotes de olivo, alrededor de tu mesa. R/.

Ésta es la bendición del hombre que teme al Señor. Que el Señor te bendiga desde Sión, que veas la prosperidad de Jerusalén todos los días de tu vida. R/.

Que veas a los hijos de tus hijos. ¡ Paz a Israel! R/.

SEGUNDA LECTURA

Lectura de la Carta a los Hebreos (2, 9-11)

Hermanos: Al que Dios había hecho un poco inferior a los ángeles, a Jesús, lo vemos ahora coronado de gloria y honor por su pasión y muerte. Así, por la gracia de Dios, ha padecido la muerte para bien de todos. En efecto, convenía que Dios, por quien, y para quien existen todas las cosas, llevara muchos hijos a la gloria, perfeccionando mediante el sufrimiento al que iba a guiarlos a la salvación. Pues, santificador y santificados todos tienen el mismo origen. Por eso, él no se avergüenza de llamarlos hermanos.

Palabra de Dios.

EVANGELIO

Lectura del santo Evangelio según san Marcos (10, 2-16)

En aquel tiempo, se acercaron unos fariseos y le preguntaron a Jesús, para ponerlo a prueba: «¿Le es lícito a un hombre divorciarse de su mujer?» Él les replicó: «¿Qué les mandó Moisés?» Contestaron: «Moisés permitió escribir el acta de divorcio y repudiarla». Jesús les dijo: «Moisés dejó escrito este precepto por los tercos que son ustedes. A principio de la creación Dios los creó hombre y mujer. Por eso dejará el hombre a su padre v a su madre, se unirá a su mujer, v serán los dos una sola carne. De modo que ya no son dos, sino una sola carne. Lo que Dios ha unido, que no lo separe el hombre». En casa, los discípulos volvieron a preguntarle sobre lo mismo. Él les dijo: «Si uno se divorcia de su mujer y se casa con otra, comete adulterio contra la primera. Y si ella se divorcia de su marido y se casa con otro, comete adulterio». Le acercaban niños para que los tocara, pero los discípulos les regañaban. Jesús viendo esto, se enojó y les dijo: «Dejen que los niños vengan a mí y no se lo impidan; porque el reino de Dios pertenece a los que son como ellos. Les aseguro: el que no reciba el reino de Dios como un niño no entrará en él». Y tomaba en sus brazos a los niños y los bendecía poniendo las manos sobre ellos».

Palabra del Señor.



Entré en crisis cuando comencé a ser de las ultimas solteras de mi generación, y en mi rango de edad escaseaban ya los solteros.

En esa época aún tenía una visión muy romántica del noviazgo. La veía hecha vida en mis amigas, que simplemente, se habían prendado y casado muy enamoradas de forma tal, que su dicha parecía asegurada.

Lo cierto, era que solo empezaban un camino de pruebas por las que su amor se habría de recuperar, sanar, edificar y preservar por la voluntad de amar.

En el amor conyugal: ¿Qué es lo más importante? ¿los sentimientos, la razón o la voluntad?

La respuesta es que los tres aspectos son importantes: sentir el amor, conocer lo que se ama y la determinación de ser el uno para el otro.



LA INDIFERENCIA QUE DESTRUYE EL AMOR

En nuestras sociedades hay un decidido objetivo de destruir el matrimonio en todos los sentidos y se minusvalora a esta iglesia doméstica que fundamenta los pilares de nuestra sociedad.

A este ataque contra la familia se le une un problema de fondo que se extiende entre las parejas: la indiferencia. La indiferencia es el cáncer terminal de cualquier matrimonio. Es la enfermedad crónica que destruye el núcleo central de una pareja.

Durante el noviazgo, él y ella ponían como eje la necesidad del otro; ese encuentro furtivo; esos cinco últimos minutos que pasaban volando; esa llamada telefónica de conversación irrelevante; ese estar pensando continuamente en el otro.

Entonces llega la felicidad del matrimonio, el anhelo de vivir juntos, la ceremonia, los hijos... y con paso del tiempo la rutina y con la rutina la indiferencia gélida.

i Sabias que...?

SOBRE EL AMOR EN LA BIBLIA

- "La caridad es sufrida, es benigna; la caridad no tiene envidia, la caridad no se jacta, no se envanece" (1 Corintios 13;4, 7–8)
- 2. "El que no ama, no conoce a Dios, porque Dios es amor" (1 Juan 4;7-8)
 - "En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor, porque el temor conlleva castigo, y el que teme, no se ha perfeccionado en el amor" (1 Juan 4;1)
 - 4. "Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad". (1 Juan 3;18)
 - "Un mandamiento nuevo le doy: Que se amen unos a otros; como yo los he amado" (Juan 13;34–35)
 - 6. "El amor debe ser sincero. Aborrezcan el mal; aférrense al bien" (Romanos 12;9)
 - 7. "Por eso el hombre deja a su padre y a su madre, y se une a su mujer, y los dos se funden en un solo ser" (Génesis 2;24)



NOTICIAS ECLESIALES Y AVISOS PARROQUIALES

NOTICIAS ECLESIALES



OCTUBRE, MES DE LAS MISIONES

La Iglesia Católica vive el mes de octubre dedicado especialmente a despertar el Espíritu Misionero Universal en todos los fieles. Durante este mes, llamado "Mes de las Misiones" se intensifica la animación misionera. La Iglesia invita a los cristianos del mundo entero a tomar conciencia de su responsabilidad común frente a la evangelización del mundo.





SERVICIOS Y DONACIONES



Para facilitar el pago de los servicios de Misas, Bautismos, Matrimonios, Comuniones, etc. Nuestra parroquia habilitó los siguientes medios bancarios:

A nombre de: Parroquia María Auxiliadora CTA. CTE. BCP (en soles): 191-7000918-0-41

Yape: 989 125 810

AVISOS PARROQUIALES

REUNIÓN DE CONSEJO

El P. Párroco, convoca a reunión del Consejo Parroquial, para mañana 7 de octubre en el Salón Parroquial, a las 8:00 p.m.

ACCIONES SIGNIFICATIVAS POR EL MES MORADO

La comisión pastoral arquidiocesana, ha preparado una serie de subsidios para vivir el Mes Morado de manera comunitaria, recordando siempre que nuestra Iglesia está llamada a seguir el camino de la sinodalidad, promoviendo la participación de todos.

VÍA CRUCIS

Todos los viernes de octubre, tendremos el Vía Crucis, en el marco de la llamada "Cuaresma Limeña", que se vive en este mes dedicado al Señor de los Milagros. Los esperamos a las 6:00 p.m.

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO Y DEL PILAR

Mañana 7 de octubre, celebramos la fiesta de Nuestra Señora del Rosario y el sábado 12 celebramos a la Virgen bajo la advocación de la Virgen del Pilar. Todos estamos invitados a participar en la Eucaristía y a rezar el rosario en esos días.

PROCLAMAS MATRIMONIALES

César Andrés Medina Noa / Jackeline Isabel Llatas Panibra (3)

Quienes conozcan algún impedimento, comuníquelo al P. Párroco.

DIOS SIGUE HABLANDO

Lu.-07 1Gal.1, 6-12; Sal.110; Lc. 10,25-37

Ma.-08 1Gal. 1, 13-24; Sal 138; Lc.10, 38-42

Mi.-09 1Gal. 2, 1-3.6-14; Sal 116; Lc.11, 1-4

Ju.- 10 1Gal.3, 1-5; Sal. Lc.1,69-75; Lc.11, 5-13

Vi.- 11 1Gal. 3, 7-14; Sal.110; Lc. 11, 15-26

Sa.- 12 1Gal. 13, 22-29; Sal.104; Lc.11,27-28

Do.- 13 Sab. 7,7-11; Sal.89; Heb.4,12-13; Mc.10,17-30

Escanéa el QR para leer las lecturas diarias, o ingresa a bma.pe y pulsa el botón rojo.

esponsable: P. Román Olesinski - CSC | Pasaje María Auxiliadora 191 Lima 05- Ap. 0074 | Telf. 4250119 — Depósito legal Nº 200800564 Diseño aráfico: Centro Salesiano de Comunicación Social

